

RANCANGAN KEGIATAN KULIAH KERJA NYATA – 114
KELURAHAN KASIN, KECAMATAN KLOJEN
KOTA MALANG, JAWA TIMUR



Dosen Pembimbing Lapangan : Ratna Sofiana, SH.,M.SI

Disusun Oleh:

Mohammad Khoirul Fatihin	(21104010096)
Vivi Alaidah Noor Firdaus	(21102020014)
Oryza Agustin	(21106040060)
Ihtiyatul Muhakimah	(21104040050)
Muhammad Alvin Zakaria	(21103050001)
Fifi Zulia Susanti	(21108040002)
Abdullah Tsaqif Mumtaz	(21103050046)
Tazkiyatun Nufus	(21101010072)
Zainul Kurama'	(21105040082)
Iflatul Mus'Ifah	(21104040054)

UNIVERSITAS ISLAM NEGERI SUNAN KALIJAGA
YOGYAKARTA
2024

KATA PENGANTAR

Assalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Alhamdulillah, kami bersyukur kepada Allah SWT atas rahmat-Nya, sehingga rencana program Kuliah Kerja Nyata (KKN) 2024 di Kelurahan Kasin, Kecamatan Klojen, Kota Malang dapat diselesaikan tanpa kendala.

Rencana ini berisi gambaran singkat tentang kegiatan KKN tahun 2024. Diharapkan, semua mahasiswa yang bertugas dapat melaksanakannya dengan baik dan kegiatan ini dapat berlanjut serta bermanfaat kedepannya.

Kami sadar masih ada kekurangan dalam penyusunan rencana ini. Oleh karena itu, kami mohon maaf atas kesalahan yang ada, dan sangat mengharapkan kritik serta saran untuk perbaikan program ini. Terima kasih kepada semua pihak yang telah berpartisipasi dalam penyusunan rencana ini. Semoga menjadi amal kebaikan bagi kita semua.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Malang, 18 Juli 2024

Penyusun

A. LATAR BELAKANG

Kuliah Kerja Nyata (KKN) merupakan kegiatan akademik yang memadukan pendidikan, penelitian, dan pengabdian kepada masyarakat. Program ini bertujuan untuk menerapkan ilmu yang diperoleh mahasiswa dalam lingkungan masyarakat nyata, sehingga dapat memberikan kontribusi positif.

Di Kelurahan Kasin, Kecamatan Klojen, Kota Malang, terdapat berbagai potensi dan tantangan yang dapat menjadi fokus program KKN. Masalah seperti moderasi beragama, lingkungan, dan ekonomi kreatif memerlukan perhatian dan solusi yang tepat. Oleh karena itu, program KKN tahun 2024 dirancang untuk membantu mengatasi masalah-masalah tersebut, sekaligus memberdayakan masyarakat setempat.

Melalui KKN, diharapkan mahasiswa dapat mengembangkan keterampilan sosial, analisis, dan kepemimpinan. Selain itu, program ini bertujuan untuk menciptakan hubungan yang saling menguntungkan antara universitas dan masyarakat, serta mendukung pembangunan berkelanjutan di wilayah tersebut.

Dengan adanya program ini, diharapkan tercipta inovasi dan inisiatif baru yang bermanfaat, serta mampu meningkatkan kesejahteraan masyarakat Kelurahan Kasin secara keseluruhan.

B. GAMBARAN KELURAHAN

Kasin adalah satu di antara kelurahan di Kecamatan Klojen, Kota Malang, Provinsi Jawa Timur. Bagian utara Kelurahan Kasin berbatasan dengan Kelurahan Kauman dan Kelurahan Sukoharjo, sedangkan di bagian selatan berbatasan dengan Kelurahan Ciptomulyo. Kemudian pada bagian barat Kelurahan Kasin berbatasan dengan Kelurahan Tanjungrejo dan di bagian timur berbatasan dengan Kelurahan Sukoharjo. Kelurahan Kasin terbagi dalam 11 RW dan dihuni oleh masyarakat urban yang memiliki etnis beragam.

Berbagai etnis yang ada di Kelurahan Kasin terdiri dari Jawa, Arab, Cina, dan Madura. Kelurahan Kasin berada di kawasan perkotaan yang padat sehingga berdampak pada aktivitas masyarakatnya. Adanya keterbatasan lahan tersebut menuntut masyarakat untuk lebih berinovasi dan berimprovisasi dalam mencukupi kebutuhan hidupnya. Oleh karena itu, sebagian besar mata pencaharian masyarakat Kelurahan Kasin bergerak di bidang jasa dan usaha baik perdagangan maupun usaha kecil menengah.

C. TARGET KEGIATAN

1. Meningkatkan Moderasi Beragama di RW 09 Kelurahan Kasin.
2. Meningkatkan pengetahuan dan wawasan masyarakat akan pentingnya Menjaga Lingkungan di kawasan RW 06 Kelurahan Kasin.
3. Meningkatkan Ekonomi Kreatif pada UMKM di kawasan RW 09 dan 06 Kelurahan Kasin.

D. NAMA KEGIATAN

“KKN INTEGRASI-INTERKONEKSI” Angkatan ke-114 Tahun 2024 Universitas Islam Negeri Sunan Kalijaga Yogyakarta di Kelurahan Kasin, Kec. Klojen, Kota Malang, Jawa Timur.

E. RANCANGAN KEGIATAN KKN

Adapun beberapa rancangan dan rencana kegiatan yang akan dilaksanakan selama KKN terbagi menjadi 3 program kerja, yaitu program kerja unggulan dan program kerja pendukung, Adapun diantaranya :

1. Program Kerja Unggulan

- a. Sosialisasi Moderasi Beragama

Deskripsi Kegiatan	:	Melakukan sosialisasi Moderasi beragama.
Tujuan	:	1. Memberikan edukasi tentang moderasi beragama, dan 2. Menciptakan lingkungan masyarakat yang aman dan nyaman bagi umat beragama
Sasaran Proker	:	Ibu-ibu RW. 09 Kelurahan Kasin
Waktu Pelaksanaan	:	Juli & Agustus 2024
Penanggungjawab	:	Vivi Alaidah Noor Firdaus dan Oryza Agustin

b. Bank Sampah

Deskripsi Kegiatan	:	Pengolahan limbah sampah anorganik melalui bank sampah
Tujuan	:	1. Membantu warga RW 06 menampung sampah. 2. Membantu warga 06 dalam mengolah sampah anorganik.
Sasaran Proker	:	Masyarakat RW 06
Waktu Pelaksanaan	:	2 kali di akhir bulan Juli-Agustus
Penanggungjawab	:	Zainul kuroma'

c. GASS (Gerakan Angkat Sampah dan Sedimen)

Deskripsi Kegiatan	:	Bersih-bersih sampah dan sedimen yang berceceran di sungai
Tujuan	:	Menjaga ekosistem sungai yang berada di Kelurahan Kasin
Sasaran Proker	:	Semua masyarakat Kelurahan Kasin
Waktu Pelaksanaan	:	28 Juli 2024
Penanggungjawab	:	Abdullah Tsaqif Mumtaz dan Muhammad Alvin Zakaria

2. Program Kerja Pendukung

a. Pendampingan RTQ (Rumah Tahfidz Qur'an)

Deskripsi Kegiatan	:	Membantu mengajar dan menyimak hafalan qur'an di RTQ
--------------------	---	--

Tujuan	:	merawat dan menumbuhkan jiwa Qur'ani
Sasaran Proker	:	Santri RTQ
Waktu Pelaksanaan	:	Setiap hari senin, rabu, sabtu
Penanggungjawab	:	Oryza Agustin

b. Baby Class

Deskripsi Kegiatan	:	Program pendidikan awal yang diberikan kepada balita usia 2 tahun ke bawah
Tujuan	:	1. Melatih hafalan Qur'an anak-anak. 2. Perkembangan motorik anak
Sasaran Proker	:	anak usia 2 tahun ke bawah
Waktu Pelaksanaan	:	Setiap hari senin, rabu, dan sabtu
Penanggungjawab	:	Ihtiyatul Muhakimah

c. Kegiatan Rutinan Hadroh dan Sholawat

Deskripsi Kegiatan	:	Kegiatan keagamaan yang melibatkan pelantunan ayat-ayat suci Al Qur'an dan pembacaan puji-pujian dan do'a kepada Nabi Muhammad SAW.
Tujuan	:	Meningkatkan spiritual peserta serta untuk menguatkan ikatan batin dengan Allah SWT dan Rasulullah SAW
Sasaran Proker	:	Bapak-bapak dan Pemuda yang berada di Kelurahan Kasin RW 9
Waktu Pelaksanaan	:	Setiap hari Kamis malam Jum'at
Penanggungjawab	:	Mohammad Khoirul Fatihin

d. Posyandu

Deskripsi Kegiatan	:	Membantu kegiatan di posyandu RW. 06
Tujuan	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Membantu posyandu balita dan lansia di posko posyandu RW. 06 2. Membantu posbindu di Kelurahan Kasin 3. Membantu kelas ibu hamil di Kelurahan kasin
Sasaran Proker	:	Posyandu
Waktu Pelaksanaan	:	1 bulan sekali untuk setiap kegiatan
Penanggungjawab	:	Tazkiyatun Nufus

e. Senam Ibu-Ibu

Deskripsi Kegiatan	:	Melaksanakan senam bersama masyarakat RW. 06 Kelurahan Kasin sebagai salah satu agenda karang taruna.
Tujuan	:	Memeriahkan kegiatan karang taruna RW. 06
Sasaran Proker	:	Masyarakat RW. 06 Kelurahan Kasin
Waktu Pelaksanaan	:	Tentatif
Penanggungjawab	:	Fifi Zulia Susanti

f. Sosialisasi Faraidh

Deskripsi Kegiatan	:	Sosialisasi mengenai hukum waris Islam
Tujuan	:	Memberikan edukasi tentang tata cara penerapan hukum waris Islam
Sasaran Proker	:	Ibu-Ibu PKK RW. 09 Kelurahan Kasin

Waktu Pelaksanaan	:	Satu kali
Penanggungjawab	:	M. Alvin Zakaria dan Abdullah Tsaqif Mumtaz

g. Sosialisasi Eco Enzyme

Deskripsi Kegiatan	:	Sosialisasi eco enzyme sebagai solusi alternatif pengolahan limbah organik
Tujuan	:	<ol style="list-style-type: none"> 1. Meminimalisir limbah organik terutama sampah kulit buah dan sayur 2. Mengelola limbah organik melalui proses fermentasi yang memiliki banyak manfaat untuk alam dan manusia
Sasaran Proker	:	Ibu-Ibu PKK RW. 09 Kelurahan Kasin
Waktu Pelaksanaan	:	Satu kali dalam satu periode
Penanggungjawab	:	Oryza Agustin dan Vivi Alaidah Noor Firdaus

h. Family Corner

Deskripsi Kegiatan	:	Menerima konseling tentang permasalahan kekeluargaan
Tujuan	:	membantu mengatasi permasalahan kekeluargaan
Sasaran Proker	:	masyarakat RW 9
Waktu Pelaksanaan	:	sepekan sekali (Kamis)
Penanggungjawab	:	M. Alvin Zakaria dan Abdullah Tsaqif Mumtaz

i. RSBN (Rehabilitas Sosial Bina Netra)

Deskripsi Kegiatan	:	Mengisi kajian mengenai akidah akhlak di RSBN (Rehabilitas Sosial Bina Netra)
Tujuan	:	Menambah wawasan kepada para disabilitas tuna netra mengenai akidah akhlak
Sasaran Proker	:	peserta disabilitas tuna netra di RSBN kota Malang
Waktu Pelaksanaan	:	2 kali saat pelaksanaan KKN
Penanggungjawab	:	Iflatul Mus'ifah

F. PENUTUP

Kegiatan ini diharapkan dapat membantu menyelesaikan masalah-masalah yang muncul dalam masyarakat, dengan ini kami berharap semua pihak dapat bekerja sama dengan baik. Kesuksesan kegiatan ini dapat tercapai apabila terjalin kerja sama yang baik dengan pihak-pihak terkait. Demikian Rancangan Program Kerja ini dibuat sebagai kerangka acuan dan gambaran singkat mengenai pelaksanaan kegiatan Kuliah Kerja Nyata (KKN) dalam rangka mendapatkan tanggapan dan bantuan dari berbagai pihak.

Mengetahui,
Dosen Pembimbing Lapangan



Ratna Sofiana, SH.,M.SI

NIP. 19910716 201903 2 018

HALAMAN PENGESAHAN

Bismillahirrahmanirrohim

Setelah diadakan pengarahannya, bimbingan, koreksi dan perbaikan seperlunya dari rencana program kerja KKN Intergrasi-interkoneksi Tahun Akademik 2023/2024 UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta Angkatan ke 114 kelompok:

1. Kelompok : 286
2. Lokasi : RW 06 & 09
3. Kelurahan : Kasin
4. Kecamatan : Klojen
5. Kota : Malang

Maka dipandang sudah memenuhi syarat untuk diajukan sebagai rencana program kerja KKN Intergrasi-interkoneksi UIN Sunan Kalijaga Yogyakarta dari kelompok tersebut diatas.

Demikian pengesahan ini kami berikan, semoga dapat digunakan sebagaimana mestinya.

Malang, 24 Juli 2024

Menyetujui,

Kepala Kelurahan Kasin



Mohammad Rusdi, S.E., M.M
NIP. 197509181998031002

Dosen Pembimbing Lapangan
KKN 286 UIN Sunan Kalijaga

Ratna Sofiana, SH., M.SI
NIP. 19910716 201903 2 018